

Je suis également convaincu que l'aide du Réseau canadien pour la qualité totale conjuguée à l'action de l'Initiative nationale de la qualité mettront le Canada sur la voie de la qualité future.

Je crois aussi que le fait de mettre l'accent sur la qualité dans tous les aspects des Prix Canada incitera l'ensemble du secteur privé à favoriser la qualité. Je vois donc les initiatives d'aujourd'hui comme de moyens très efficaces pour le gouvernement d'assumer ses responsabilités en ce qui concerne la promotion des principes de la qualité. Nous savons que certaines entreprises ont déjà parcouru beaucoup de chemin dans la mise en oeuvre de la qualité totale, motivées en cela par les exigences du marché.

Nous voulons travailler avec vous à titre de facilitateurs et faire adopter des méthodes de qualité totale au Canada. Nous assumerons notre rôle dans l'élaboration d'une approche intégrée de la qualité. Nous aiderons à mobiliser les ressources déjà disponibles au Canada : dans le secteur privé, dans les instituts de recherche, dans les établissements d'enseignement.

Les lauréats des Prix Canada pour l'excellence en affaires ont montré comment la culture d'un organisme est modifiée, lorsque les principes de la qualité sont appliqués. Au fur et à mesure que d'autres organisations se rendent compte de la valeur d'un engagement à la qualité totale, le Canada aussi sera témoin du même genre de transformation. Le gouvernement fédéral travaillera de concert avec le Réseau national pour la qualité et l'Initiative nationale de la qualité, il appuiera leurs activités ainsi que cette transformation.

Maintenant que l'Initiative de la prospérité entre dans la phase de l'action, le gouvernement fédéral travaillera avec ses partenaires pour instaurer une société novatrice offrant des perspectives d'avenir à tous les Canadiens. Puis-je conseiller vivement à chacun d'entre vous de lire le Plan d'action, de voir comment il s'applique à vous et à votre organisation et de travailler à sa mise en oeuvre. En oeuvrant de concert, nous pouvons assurer un avenir prospère à notre grand pays.

Merci.